

Menekan Pengangguran Dengan Blog

M. Imron. R

Tentaralangit46@gmail.com

http://www.imron46.co.cc

Lisensi Dokumen:

Copyright © 2003-2007 IlmuKomputer.Com

Seluruh dokumen di IlmuKomputer.Com dapat digunakan, dimodifikasi dan disebarkan secara bebas untuk tujuan bukan komersial (nonprofit), dengan syarat tidak menghapus atau merubah atribut penulis dan pernyataan copyright yang disertakan dalam setiap dokumen. Tidak diperbolehkan melakukan penulisan ulang, kecuali mendapatkan ijin terlebih dahulu dari IlmuKomputer.Com.

Benarkah bog bisa berpartisipasi dalam program pengentasan kemiskinan? Benarkah blog bisa berpartisipasi dalam upaya pengurangan jumlah pengangguran di Indonesia? Jawabnya bisa. Terjualnya Jackbook.com sebagai sebuah bukti bahwa blog bisa berpartisipasi dalam program pengentasan kemiskinan, blog bukan lagi sekedar tempat untuk menuliskan keluh kesah, bukan lagi sekedar menuliskan kegiatan harian, bukan lagi sekedar menuliskan pemikiran yang ada dibenak kita sehingga orang lain yang membaca akan mengetahui tentang diri kita. Blog sudah berkembang sangat jauh menjadi asset, blog sudah mulai memasuki wilayah ekonomi bukan lagi sekedar dunia teknologi informasi

Pendahuluan

Ketika Google Adsense sedang Booming banyak orang membuat blog pribadi dengan harapan mereka akan ikut merasakan kucuran dollar dari iklan Adsense yang nilainya mencapai miliaran tersebut, program ini telah menelurkan beberapa netpreneur – netpreneur muda seperti Cosaaranda, Indra Dicky, Brokencode, Bayumukti dll. Pemain – pemain muda ini tidak merasakan pekerjaan kantor tetapi penghasilan mereka tidak kalah dengan para pekerja

kantoran.

Dalam sebuah situs disebutkan bahwa Cosaaranda berpenghasilan sebagai seorang adsense publisher (istilah yang digunakan untuk para pelaku Google Adsense) sebesar 90 Juta rupiah jika di kurs kan ke bentuk rupiah atau sekitar \$9000 per bulan, penghasilan yang bisa dibilang besar untuk ukuran anak muda berusia dibawah 30 tahun, dengan situsnya dulu bernama www.Cosaaranda.com sekarang berubah menjadi blog.cosaaranda.com maka dia berhasil menaikkan pamor bahwa pendidikan bukan sebagai hambatan untuk meraih kesuksesan

Materi

Bagi siapapun yang berkeinginan untuk mendapatkan penghasilan lewat internet maka dibutuhkan sebuah rencana dan persiapan yang matang untuk membangun sebuah blog yang tangguh, blog yang akan menjadi mesin uang bagi pemiliknya, blog yang akan menjadi asset yang akan memberi kebebasan financial bagi yang menerjunkan dirinya secara total dalam bisnis ini. Ketika pemerintah membuka pendaftaran CPNS betapa besarnya minat pendaftar yang mengikuti ujian seleksi masuk CPNS tersebut, ketika Google meluncurkan sebuah program bernama Google Adsense berapa gelintir orang Indonesia yang menanggapinya dengan antusias. Pendidikan kita menyiapkan generasi – generasi yang tergantung dengan orang lain bukan generasi – generasi mandiri, sampai akhirnya mulai menjamur kurikulum entrepreneur di bangku kuliah bahkan sejak SD sudah mulai dikenalkan dengan istilah pasar dan marketing.

Wirausaha, pengusaha atau entrepreneur lahir dari generasi bervisi tinggi yang tidak takut dengan tantangan dan ketidakpastian, mereka tidak berharap pada nilai rupiah yang akan mereka terima setiap bulan tetapi mereka melejitkan visi dan impian mereka ke sebuah keadaan yang nyaman secara financial, mendaki gunung terjal kesulitan, menahluukkan kegagalan demi kegagalan dengan mental baja, semangat belajar yang tinggi dan keinginan untuk maju yang besar. Ketika generasi – generasi pemberani ini lahir maka bangsa ini akan siap menjadi bangsa yang kompetitif, bangsa yang siap bersaing dengan bangsa lain, mereka tidak banyak berbicara tetapi banyak berbuat, mereka jarang melepas kritik ke pemerintah tetapi mereka membuat trend perubahan tanpa terlalu banyak orasi dan propaganda, kekuatan pasukan muda yang menyerupai mentalitas 300 prajurit Sparta ini layak menjadi bahan pelajaran

Pertanyaan yang sering muncul darimana saja penghasilan lewat internet tersebut :

1. Direct ad, menyediakan space iklan diblog untuk para pemasang iklan, mereka mengelola ruang diblog mereka untuk tempat promosi bagi blogger lain, semakin bagus nilai Alexa rank, semakin bagus pagerank dan semakin bagus traffic pengunjung maka semakin mahal harga iklan yang mereka tawarkan, iklan ini bisa dikelola secara bulanan maupun dikelola secara trimester atau bahkan tahunan, semua tergantung keinginan dan kesepakatan antara pemilik blog dengan pemasang iklan. Jika dalam sebulan kita menetapkan tarif iklan Rp. 300.000,00 dan kita memiliki 5 spot iklan untuk satu blog maka perbulan kita bisa memiliki pemasukan sebesar 1, 5 juta setiap bulan, setara dengan gaji PNS golongan IIC. Bagaimana jika kita memiliki 5 blog maka pemasukan kita bisa mengalahkan penghasilan seorang professor.
2. Paid Review, menulis review sesuai dengan pesanan sponsor untuk bisa mendapatkan uang dari bisnis ini harus memiliki blog dengan minimal total traffic 10.000 dan usia blog diatas 3 bulan serta minimal posting 10 buah, harga per review sesuai dengan kualitas dari blog pereview, jika merasakan kesulitan untuk menulis dalam bentuk bahasa inggris maka bisa menggunakan bantuan Google translate, ada banyak program paid review yang bisa di miliki : Payingpost, Sponsoredreview, rewevme dll. Semakin bagus Alexa dan Pagerank nilai yang ditawarkan sponsor juga semakin tinggi, jika dalam satu bulan kita mendapatkan 5 tawaran dengan nilai \$25 maka dalam sebulan kita mendapatkan pemasukan 1,25 juta.
3. Pay Per Click, memasang kode google adsense dib log kita, jika satu orang melakukan valid klik maka dihargai Rp. 1000, 00 atau \$ 0,1 jika dalam sehari blog kita dikunjungi 500 orang dan dari 500 orang tersebut hanya 50 orang yang melakukan klik maka dalam sehari kita bisa mendapatkan keuntungan sebesar \$5 atau Rp. 50.000, 00 jika dikalkulasikan satu bulan maka bisa memberikan pemasukan 1, 5 juta perbulan tanpa mengganggu pekerjaan utama.
4. Upload File, Jika kita memiliki koleksi tulisan yang ingin kita bagikan ke orang lain maka kita bisa menggunakan jasa Ziddu, kita upload tulisan kita di website tersebut kemudian setiap file kita di download orang maka kita akan mendapatkan Rp. 100, 00. Jika dalam sehari ada 100 orang yang mendownload file kita maka dalam sehari kita bisa mendapatkan Rp. 10.000, 00 bagaimana jika file yang kita upload adalah software antivirus yang dibutuhkan oleh banyak orang maka dalam sehari pemasukan kita bisa sangat besar.
5. Menjual ebook, setiap orang memiliki potensi untuk membuat tulisan, yang menjadi kesulitan sebenarnya pada aspek pemasaran. Pemesanan dilakukan lewat email ketika

ada transaksi masuk maka ebook dikirim ke email pemesan, jika harga 1 ebook Rp. 20.000, 00 dan dalam sehari hanya ada 5 orang pembeli maka pemasukan kita satu bulan bersaing dengan penghasilan PNS golongan III.

6. Menjadi affiliate marketing, kita memasang kode referral dari website yang menyediakan program afiliasi jika ada transaksi terhadap website yang menjadi sponsor kita melalui blog kita maka kita akan mendapatkan pemasukan sesuai dengan ketentuan yang berlaku di website tersebut.
7. Membuka e commerce, melakukan jual beli lewat internet, kita membuat sebuah toko online, pembayaran dengan media online account seperti paypal atau egold kemudian barang di kirim dengan bantuan jasa transportasi seperti TIKI, DHL atau FEDEX.
8. Menyelenggarakan workshop atau seminar tentang bisnis di internet, modalnya adalah pengetahuan tentang even organizer, membuat proposal penyelenggaraan seminar, keuntungan didapat dari hasil pemasukan dari peserta dikurangi biaya penyelenggaraan.
9. Menyediakan jasa online, beberapa web designer membuka peluang dengan membuatkan website untuk beberapa user dengan harga kompetitif.
10. Jual Beli Domain, membuat dan mendaftarkan domain kemudian menawarkan domain yang dimiliki ke orang – orang yang berminat.
11. Menjual blog, membangun blog dari nol, melakukan optimasi search engine kemudian setelah blog banyak dikunjungi dijual ke peminat lewat sebuah forum.
12. Menjual jasa mengisi rekening paypal, mereka mengisi rekening paypal mereka dengan aktivitas online dan membantu beberapa pengguna internet yang ingin mengisi rekening paypal dengan mengambil sedikit keuntungan.
13. Menjual tulisan, mereka menulis kemudian menawarkan tulisan mereka ke media massa atau blog yang memang bersedia membeli hasil karya mereka.

Sebenarnya ada banyak pemasukan lewat internet, dengan semakin beragamnya pemasukan lewat internet maka peluang untuk mendapatkan pemasukan lewat internet terbuka lebar untuk siapapun yang memang berminat untuk menggelutinya, bayangkan jika dalam satu blog di monetisasi dengan 4 sampai 5 kegiatan bisnis online maka berapa rupiah yang bisa dikumpulkan. Semua membutuhkan proses dan belajar, kelak setelah menguasai caranya maka blog akan menjadi mesin penghasil uang yang luar biasa, sebuah investasi dengan biaya minimal, jauh dari kerugian karena tidak berhubungan dengan fluktuasi bunga bank. Bisa dilakukan bahkan kita memiliki pekerjaan tetap dengan jadwal padat sekalipun.

Penutup

Jika banyak orang yang mau peduli dengan pemasukan online, kemudian mengajarkan ilmu tersebut ke banyak orang, memberi kesempatan kepada pencari kerja untuk mendapatkan penghasilan lewat online maka pengentasan kemiskinan bukan lagi impian tetapi sebuah target jangka panjang yang bisa tercapai dengan komitmen kuat dari semua orang.

Biografi Penulis

M. Imron R, S.Kep, Ns. Menyelesaikan S1 di Program Studi Ilmu Keperawatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Ngudi Waluyo Ungaran,